



## FELIZ Y SANTA NAVIDAD PARA TODOS

**E**n aquellos días, María se encaminó presurosa a un pueblo de las montañas de Judea y, entrando en la casa de Zacarías, saludó a Isabel. En cuanto ésta oyó el saludo de María, la criatura saltó en su seno.

Entonces Isabel quedó llena del Espíritu Santo y, levantando la voz, exclamó: “¡Bendita tú entre las mujeres y bendito el fruto de tu vientre! ¿Quién soy yo, para que la madre de mi Señor venga a verme?

Apenas llegó tu saludo a mis oídos, el niño saltó de gozo en mi seno. Dichosa tú, que has creído, porque se cumplirá cuanto te fue anunciado de parte del Señor”. **Lc 1,39-45**

**Salmo Responsorial:** R/... Señor, muéstranos tu favor y sálvanos.

### Preguntas a propósito del Evangelio

«Señor, muéstranos tu favor y sálvanos»

Cuando le pedimos algo al Señor sólo podemos tener una certeza, el Señor cumple. A lo mejor, no como deseamos o cuando deseamos pero, cumple. Este versículo es buena muestra de ello. Sólo se centra en una cosa, en la confianza. En unos días, será Navidad. La promesa de Dios se cumple una vez más en nosotros.

¿Realmente creemos que Jesús nace en nuestros corazones?

¿Qué relevancia tiene este hecho en nuestras vidas?



*Tú, pobre de Belén  
eres la riqueza  
que no entendemos.  
Tú, pobre de Belén  
eres la paz  
que tanto nos falta.*

P. Lawrence P. Searles, SJ

**Párroco**

\*\*\*\*

P. Joseoh Hill, SJ

**Vicarío**

\*\*\*\*

### Horario de Mlsas

De lun. a sáb:

8:00 am y 5:30 pm

\*\*\*\*\*

Domingo:

8:00 am,

9:30 am (Inglés),

10:15 am (cond. Jardines),

11:30 am y

7:00 pm **Jóvenes**

\*\*\*\*\*

### Confesiones

Desde 4:15 a 5:15pm

todos los sábados, y por cita

previa

\*\*\*\*\*

### Horario de Oficina:

De lunes a viernes: 8:30 a 12:00 am.  
y de 1:30 a 4:00 pm.

parroquiasanignaciopr@hotmail.com

www.sanignaciopr.org

\*\*\*\*\*

Urb. Sta. María C/Narciso 1904

San Juan, PR 00927-6706

Tel. (787) 751-7512

Fax 751-7000

### Reflexión al Evangelio: RASGOS DE MARÍA

La visita de María a Isabel le permite al evangelista Lucas poner en contacto al Bautista y a Jesús antes incluso de haber nacido. La escena está cargada de una atmósfera muy especial. Las dos van a ser madres. Las dos han sido llamadas a colaborar en el plan de Dios. No hay varones. Zacarías ha quedado mudo. José está sorprendentemente ausente. Las dos mujeres ocupan toda la escena.

María que ha llegado aprisa desde Nazaret se convierte en la figura central. Todo gira en torno a ella y a su Hijo. Su imagen brilla con unos rasgos más genuinos que muchos otros que le han sido añadidos posteriormente a partir de advocaciones y títulos más alejados del clima de los evangelios.

María, «la madre de mi Señor». Así lo proclama Isabel a gritos y llena del Espíritu Santo. Es cierto: para los seguidores de Jesús, María es, antes que nada, la Madre de nuestro Señor. Este es el punto de partida de toda su grandeza. Los primeros cristianos nunca separan a María de Jesús. Son inseparables. «Bendecida por Dios entre todas las mujeres», ella nos ofrece a Jesús, «fruto bendito de su vientre».

María, la creyente. Isabel la declara dichosa porque «ha creído». María es grande no simplemente por su maternidad biológica, sino por haber acogido con fe la llamada de Dios a ser Madre del Salvador. Ha sabido escuchar a Dios; ha guardado su Palabra dentro de su corazón; la ha meditado; la ha puesto en práctica cumpliendo fielmente su vocación. María es Madre creyente.

María, la evangelizadora. María ofrece a todos la salvación de Dios que ha acogido en su propio Hijo. Esa es su gran misión y su servicio. Según el relato, María evangeliza no solo con sus gestos y palabras, sino porque allá a donde va lleva consigo la persona de Jesús y su Espíritu. Esto es lo esencial del acto evangelizador.

María, portadora de alegría. El saludo de María contagia la alegría que brota de su Hijo Jesús. Ella ha sido la primera en escuchar la invitación de Dios: «Alégrate... el Señor está contigo». Ahora, desde una actitud de servicio y de ayuda a quienes la necesitan, María irradia la Buena Noticia de Jesús, el Cristo, al que siempre lleva consigo. Ella es para la Iglesia el mejor modelo de una evangelización gozosa.

\* José Antonio Pagola

### \*TWEETS DEL PAPA FRANCISCO\*

14 de diciembre: *Un propósito diario: transmitir un poco de la ternura de Cristo a quienes más lo necesitan.*



8 de diciembre: *Que el Jubileo de la Misericordia traiga a todos la bondad y la ternura de Dios.*



## MARÍA CREYÓ

Lutero dice que Dios hizo tres cosas: Dios se hizo hombre. Una virgen concibió. María creyó. La más difícil y la más grande es María creyó.

Se acaba el tiempo de Adviento, todo el tiempo concentrado en cuatro semanas desde el Dios hecho hombre en la primera Navidad hasta el día de la gran final, la segunda venida de Cristo en gloria y majestad.

Nosotros vivimos más el Adviento con la vista puesta en el pasado conocido que en el futuro desconocido que es el futuro de nuestra plenificación.

Ya cercana la Navidad el evangelio nos invita a contemplar la escena de la visitación de María a su prima Isabel. María e Isabel, dos mujeres, y las dos sorprendidas y agradecidas. Dios es el primero que las visita y las bendice con el don de la maternidad.

No son dos embarazos normales, la normalidad de Dios nada tiene que ver con nuestra normalidad.

María, muy joven, prometida al joven José, no conoce aún varón, pero conoce y es conocida por Dios. María, en su casa y en sus cosas, es visitada por Dios y es invitada a vivir la aventura de la maternidad y de la fe sin entender nada.

¿Cómo puede comprender algo una joven de unos 13 años? El plan de Dios, los caminos de Dios, no caben en la cabeza de María ni en la nuestra. María, pobre e ignorante, se abrió a Dios incondicionalmente y Dios hizo su obra. Todo en la obra de la salvación es obra de Dios.

Isabel, casada con Zacarías, ambos viejos, viven en fidelidad a las promesas y a al Alianza del Antiguo Testamento. Oran y esperan. Dios les bendice con el mejor don para un matrimonio judío, un hijo.

María, joven bajo sospecha de pecado e Isabel embarazada de vieja hace el ridículo y sería motivo de más de una broma pesada. Las dos necesitan compartir sus alegrías y sus miedos en la intimidad, lejos de las miradas burlonas y de los comentarios maliciosos en esta visita más terapéutica que teológica.

Estas dos embarazadas, ¿de qué hablarían en la intimidad? Vigiladas y blanco de las críticas necesitaban soledad, silencio y comprensión.

El evangelista pone la nota teológica y le da a este encuentro la dimensión religiosa y mesiánica que llega hasta nosotros a través del saludo de Isabel.

“Bendita tú entre las mujeres”. Nuestros saludos son más prosaicos y más rutinarios. La imaginación del evangelista nos presenta a Isabel como conocedora no sólo del presente sino también del futuro. María es la mujer elegida y amada por Dios. La mujer que será aclamada a través de los siglos como la madre de Dios a la que saludamos con el mismo saludo de Isabel en el Ave María.

El saludo de Isabel se hace más teológico, más profundo y más evocador con el saludo con el que Dios sigue saludando a todos sus hijos: Bendita tú que has creído. Sólo la fe redime y explica lo inexplicable. Sólo por la fe aceptamos y damos sentido cristiano a las profecías de Isaías y de Miqueas.

María es el prólogo y el epílogo de esta historia maravillosa e increíble que da cuerpo al Mesías, Jesucristo.

María creyó. Todos necesitamos una caloría de fe al día para seguir celebrando y viviendo el mensaje de la Navidad. La fe es el telescopio que nos acerca lo que está lejos, que agranda lo pequeño y nos lo hace visible.

María e Isabel, dos mujeres embarazadas, dos hijos que saltan de alegría en el seno de unas madres que, en la intimidad, hablan de sus cosas, de sus sueños...

Termina el Adviento, el sueño que llevamos dentro se hace realidad porque somos soñados por Dios. \*\*\*

## Papa Francisco, Mensaje para la Jornada Mundial de la Paz 2016 Dios no es indiferente. A Dios le importa la humanidad,

Dios no la abandona. Al comienzo del nuevo año, quisiera acompañar con esta profunda convicción los mejores deseos de abundantes bendiciones y de paz, en el signo de la esperanza, para el futuro de cada hombre y cada mujer, de cada familia, pueblo y nación del mundo, así como para los Jefes de Estado y de Gobierno y de los Responsables de las religiones.

Por tanto, no perdamos la esperanza de que 2016 nos encuentre a todos firme y confiadamente comprometidos, en realizar la justicia y trabajar por la paz en los diversos ámbitos. Sí, la paz es don de Dios y obra de los hombres. La paz es don de Dios, pero confiado a todos los hombres y a todas las mujeres, llamados a llevarlo a la práctica.

### Custodiar las razones de la esperanza

2. Las guerras y los atentados terroristas, con sus trágicas consecuencias, los secuestros de personas, las persecuciones por motivos étnicos o religiosos, las prevaricaciones, han marcado de hecho el año pasado, de principio a fin, multiplicándose dolorosamente en muchas regiones del mundo, hasta asumir las formas de la que podría llamar una «tercera guerra mundial en fases». Pero algunos acontecimientos de los años pasados y del año apenas concluido me invitan, en la perspectiva del nuevo año, a renovar la exhortación a no perder la esperanza en la capacidad del hombre de superar el mal, con la gracia de Dios, y a no caer en la resignación y en la indiferencia.

Los acontecimientos a los que me refiero representan la capacidad de la humanidad de actuar con solidaridad, más allá de los intereses individualistas, de la apatía y de la indiferencia ante las situaciones críticas.

Quisiera recordar entre dichos acontecimientos el esfuerzo realizado para favorecer el encuentro de los líderes mundiales en el ámbito de la COP 21, con la finalidad de buscar nuevas vías para afrontar los cambios climáticos y proteger el bienestar de la Tierra, nuestra casa común. Esto nos remite a dos eventos precedentes de carácter global: La Conferencia Mundial de Addis Abeba para recoger fondos con el objetivo de un desarrollo sostenible del mundo, y la adopción por parte de las Naciones Unidas de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, con el objetivo de asegurar para ese año una existencia más digna para todos, sobre todo para las poblaciones pobres del planeta.

El año 2015 ha sido también especial para la Iglesia, al haberse celebrado el 50 aniversario de la publicación de dos documentos del Concilio Vaticano II que expresan de modo muy elocuente el sentido de solidaridad de la Iglesia con el mundo. El papa Juan XXIII, al inicio del Concilio, quiso abrir de par en par las ventanas de la Iglesia para que fuese más abierta la comunicación entre ella y el mundo. Los dos documentos, *Nostra aetate* y *Gaudium et spes*, son expresiones emblemáticas de la nueva relación de diálogo, solidaridad y acompañamiento que la Iglesia pretendía introducir en la humanidad. En la Declaración *Nostra aetate*, la Iglesia ha sido llamada a abrirse al diálogo con las expresiones religiosas no cristianas. En la Constitución pastoral *Gaudium et spes*, desde el momento que «los gozos y las esperanzas, las tristezas y las angustias de los hombres de nuestro tiempo, sobre todo de los pobres y de cuantos sufren, son a la vez gozos y esperanzas, tristezas y angustias de los discípulos de Cristo», la Iglesia deseaba instaurar un diálogo con la familia humana sobre los problemas del mundo, como signo de solidaridad y de respetuoso afecto.

En esta misma perspectiva, con el Jubileo de la Misericordia, deseo



## Leo B. Lathroum

Clases de  
**Computadora a Domicilio**  
Fotografía Digital - Uso de Iphone  
(787)-378-8481  
LBLATHR@gmail.com



Dra. Christina Herrera Ortega  
Psicóloga Clínica  
Terapia de Niños, Adolescentes, Adultos y Parejas  
SE ACEPTAN  
PLANES MÉDICOS  
Vila Nervenz Professional Center  
Suite #304 San Juan, Puerto Rico 00927  
787.249.1107

## TUTORÍA

Matemáticas, Química y Física  
Tel. 787-782-0059  
Email: marituparra@gmail.com



## PALABRAS DEL PÁRROCO.

Nos encontramos en la recta final. Las Misas de Aguinaldo van anunciándonos la cercanía de la Navidad, las fiestas y las compras, la música y las luces, la presencia de familiares y amigos, y los viajes toman una posición más prominente en nuestras vidas.

Un niño está por nacer. Su nombre es Emanuel, Dios-con-Nosotros. Mientras guardamos las tradiciones culturales de esta época, que son importantes, no nos olvidemos este año de la llamada particular a la misericordia. A fin de cuentas, celebramos la llegada de la verdadera Luz que nace en la oscuridad.

Nosotros que hemos sido iluminados por esa Luz, tenemos una encomienda de llevarla a otros para que ilumine su oscuridad como ha iluminado la nuestra. No tenemos que hacer cosas grandes. A veces las cosas más ordinarias hechas con intento y con amor son suficientes para cambiar la suerte de otros. Una llamada telefónica, una visita, y hasta una sonrisa pueden servir para hacer a otra persona sentirse menos sola, más aceptable y amada. Adoptemos la actitud de no desesperarnos de nadie, ni de nosotros mismos.

Percibamos en todos la chispa de posibilidad, y poniéndonos los ojos de Dios, veamos el amor con que Dios los ama, y el anhelo con que Dios espera su regreso y el nuestro. Que nos abramos a la misericordia incondicional del Padre de tal modo que terminemos extendiéndoles a otros la misma misericordia que hemos recibido.

**En nombre del Equipo Parroquial – el P. Joseph Hill, SJ, Jacynthe Rivière, Mercedes Gandiaga, Teresa Boada, Carmelo Rivera, Ricardo Rivera, Luis Echevarría, y yo – les deseo una temporada navideña llena de paz, un sentido creciente de maravilla, agradecimiento por las bendiciones de la época, y un gozo interno y suave que brota de la Luz que nace en las mismas oscuridades de sus vidas.**

¡FELICIDADES!



P. Larry, SJ

invitar a la Iglesia a rezar y trabajar para que todo cristiano pueda desarrollar un corazón humilde y compasivo, capaz de anunciar y testimoniar la misericordia, de «perdonar y de dar», de abrirse «a cuantos viven en las más contradictorias periferias existenciales, que con frecuencia el mundo moderno dramáticamente crea», sin caer «en la indiferencia que humilla, en la habitualidad que anestesia el ánimo e impide descubrir la novedad, en el cinismo que destruye».

Hay muchas razones para creer en la capacidad de la humanidad que actúa conjuntamente en solidaridad, en el reconocimiento de la propia interconexión e interdependencia, preocupándose por los miembros más frágiles y la protección del bien común. Esta actitud de corresponsabilidad solidaria está en la raíz de la vocación fundamental a la fraternidad y a la vida común. La dignidad y las relaciones interpersonales nos constituyen como seres humanos, queridos por Dios a su imagen y semejanza. Como creaturas dotadas de inalienable dignidad, nosotros existimos en relación con nuestros hermanos y hermanas, ante los que tenemos una responsabilidad y con los cuales actuamos en solidaridad. Fuera de esta relación, seríamos menos humanos. Precisamente por eso, la indiferencia representa una amenaza para la familia humana. Cuando nos encaminamos por un nuevo año, deseo invitar a todos a reconocer este hecho, para vencer la indiferencia y conquistar la paz. (continúa prox. semana)

### Proclamas Matrimoniales

**Lucas Limonta Lausell y Mercedes María Puebla Robles**  
**Si alguno conoce un impedimento**  
**para la celebración de este matrimonio**  
**tiene la obligación de decírselo al Párroco**

# ANUNCIOS

Exhortamos a todos los interesados a participar en los **Coros de Navidad y Reyes** a asistir a los ensayos todos los **JUEVES POR LA NOCHE A LAS 7:00pm**  
**Todos invitados**



**EL LUNES 21 DE DICIEMBRE ¡¡¡NO SE LO PIERDAN!!!**  
**K-FE AL GRANO K-on P. Larry en la Terraza de 9 am 10 am**  
**K-compartir K-nocimientos a la aroma del K-FE**

### LES INVITAMOS

**a escuchar el programa de P. Larry, SJ**  
**Todos los VIERNES a las 11:30 am**  
**Por Católica Radio 88.9**



Tendremos entre nosotros al P. Mark DeStephano, SJ desde el día **22 de diciembre hasta el 15 de enero** para ayudar en la Parroquia.

**HORARIO DE LA OFICINA PARROQUIAL DEL DÍA 23**  
**8:30 a 11:00 AM**

Ponemos en su conocimiento que los **Calendarios** que se encuentran en la Iglesia son un **REGALO** de su Parroquia y les agradecemos que se lleven **UNO** por familia. Gracias.

### EL 8 DE ENERO DE 2016

**TENDREMOS UN FIESTA DE LAS OCTAVITAS**

**El costo por persona adulta será de \$25.00**

**La semana entrante habrá más información el respecto.**

### ¡¡¡ RECORDAMOS !!!

**LAS MISAS DEL 24 DE DICIEMBRE:**  
**A LAS 7:00 PM. FESTIVAL DE VILLANCICOS**  
**A LAS 7:30 PM. COMIENZA LA MISA ( Inglés)**  
**A LAS 10:30 PM FESTIVAL DE VILLANCICOS**  
**A LAS 11:00 PM COMIENZA LA MISA (Español)**



**EL DÍA 25, NATIVIDAD DEL SEÑOR**  
**SOLAMENTE TENDREMOS**  
**UNA MISA A LAS 11:30 AM**

### Lecturas de Diciembre

Dm.20= **IV Dom. Adviento**; Mi 5, 1-4a; Sal 79 ; Hb 10, 5-10; Lc 1, 39-45  
Lun.21 = So 3, 14-18a o Ct 2, 8-14; Sal 32; Lc 1, 39-45  
Mar.22= 1Sa 1, 19b-20. 24-28; Sal 1Sam ; Lc 1, 46-55  
Mie.23 = Ma 3, 1-4. 23-24; Sal 24; Lc 1, 57-66  
Jue.24 = 2 Sa 7, 1-5. 8b-12. 14a-16; Sal 88; Lc 1, 67-79  
**Vigilia de la Natividad del Señor** Is 62, 1-5; Sal 88; Hch 13, 16-17. 22-25 ; Mt 1, 1-25  
Vie. 25= **Natividad del Señor** (Vespertina) Is 9, 1-6; Sal 95; Tit 2, 11-14; Lc 2, 1-14  
**Misa del día:** Is 52, 7-10; Sal 97; Heb 1, 1-6; Jn 1, 1-18  
Sab.26 = **San Esteban, protomártir.** Hch 6, 8-10; 7, 54-58; Sal 30; Mt 10, 17-22  
Dm.27 = **La Sagrada Familia, Jesús, María y José.** Sir 3, 3-7. 14-17; Sal 127 o 1Sam 1, 20-22.; 24-28; Sal 83; Col 3, 12-21 o 1Jn 3, 1-2. 21-24 ; Lc 2, 41-52



Haz una cita a través de  
www.escimágenes.com Search

- Dra. Marimar Silva Coll • Dr. Edward McBurney • Dra. Carla Blanco
- Radiólogos certificados por el American Board of Radiology

- MRI 1.5T • CT Scan Multislice • Rayos X Digital • Sonografía
- Mamografía Digital con CAD • Densitometría Osea (DEXA)

Horarios: L - V de 7am a 5pm • Sábados de 7am a 1pm  
• Resultados en 24 horas o el mismo día de solicitarlo  
• Tel: (787) 764-9493 • Fax: (787) 759-3621

- Paraná 1755, El Señorial, Río Piedras, P.R. 00926
- E-mail: info@escimágenes.com
- Nuevo y amplio estacionamiento
- facebook.com/escimágenes



**ROBERT BOADA, M.D.**  
Oftalmólogo - Especialista en Retina  
Retinopatía Diabética  
Enfermedades y Cirugía de la Retina  
Tel. 787.251.5280  
Bayamón Medical Plaza, oficina 810



**CARLOS A. LEYVA, M.D.**  
ENDOCRINOLOGO PEDIÁTRICO  
Centro de Diabetes y  
Endocrinología  
Pediátrica de Puerto Rico

Torre San Francisco, Suite 209  
Calle De Diego # 369  
Río Piedras, P.R. 00923  
Tel. 787.767.2929  
Email: diabetesencontrol@hotmail.com



**Dra. Celimar Busquets Vaello**  
Especialista en Ortodoncia

Ortodoncia Niños y Adultos  
Ortopedia Dentofacial  
Braces Convencionales  
Braces de Cerámica o Estéticos

Frente al Señorial Plaza  
Urb. Crown Hills, 122 Esq. Calle Zambese  
y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926  
**787.767.6115**

Aceptamos Planes Médicos

**¡COMPRAMOS y PRESTAMOS \$\$\$!**

Préstamos de \$3,000 en adelante sobre sus piezas • Bajo Interés  
Llame para una cita en privado.

Oro  
Plata  
Platino  
Monedas

Diamantes

ROLEX • CARTIER  
PATEK • PANERAI  
HUBLOT • AUDEMARS  
ULYSSE NARDIN

JOYERIA  
**UNIVERSAL** 50 Años  
VIEJO SAN JUAN  
Calle San Francisco #306  
(787) 724-7247 • (787) 722-4313  
luiskury@prtc.net

Balanzas Certificadas por DACO • #LIC.2798D900056 | CE-2014-375 • Evaluación de Bienes GRATIS

Diseños para cada habitación  
**CALIFORNIA CLOSETS®**  
787.780.0640  
CaliforniaClosets.com/puerto-rico

**NOEL J. TORRES COLÓN**  
Abogado y Notario  
Práctica Estatal y Federal  
Administrativo - Notarial - Familia - Civil - Penal  
Consulta mediante cita previa  
Visitas al hogar de ser necesario  
Tel. (787) 504-0851 E-mail: noelj1@gmail.com

**Dr. Jaime J. Escalona**  
Cirujano Podiatra  
Medicina y Cirugía del Pie  
Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926  
Tel. (787) 764-8798 • (787) 763-2696



**CIRUGÍA ORAL Y MAXILOFACIAL DE CAPARRA**  
DR. RICARDO J. JIMÉNEZ-BOSCH  
www.facebook.com www.facebook.com/maxilofacialpr

• Cordales • Implantes Dentales  
• Extracciones • Sedación Endovenosa  
Citas: 787-622-0552  
www.maxilofacialpr.com  
Edificio Doral Bank Plaza, Suite 800  
Avenida Roosevelt, San Juan, PR

**Hostal de Amigos**  
Residencia y Daycare  
Entreteneamiento para seniors  
Lunes a Viernes 8AM - 6PM  
787-748-1426 • 939-644-4033  
Donde los Años no Pasan

**San Juan Realty Advisors**  
Commercial Brokerage and Appraisal  
Keith F. Wolpert  
Broker Lic. 8843 • Appraiser Lic. 1155EPA  
General Certification 280CG  
787-810-6990

**Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.**  
Dermatología Médica y Estética  
Centro Internacional de Mercadeo  
Torre I Suint 107 C, Guaynabo PR 00968  
Tels. (787) 998-6730 (787) 705-8887

Tablets | Smartphone | Computadoras | Appletv | Fotografía Digital  
Apple® | Microsoft® | Android®  
**Adesignpr**  
Clases a Domicilio Ana Caraballo Salivia  
Soporte Técnico | Reparación | Redes Sociales  
T: 787-349-8470 | E: adesignpr@gmail.com | www.adesignpr.com

**SEIN MEDICAL PLAZA**  
126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RÍO PIEDRAS PUERTO RICO

**sfi**  
**SAN FRANCISCO IMAGING**  
Sein Medical Plaza, 126 De Diego Ave, Repto. Metropolitano  
L-V: 7AM a 5PM S: 7AM a 12PM  
DR ROBERTO J. SEIN Radiólogo  
DR. RAFAEL M. RIVERA Radiólogo  
DRA CARMEN J. NEGRÓN Radióloga  
DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesqueletal  
DRA. ANA M. GÓMEZ Radióloga Músculoesqueletal  
751-1487 • 758-0850 • 774-7100 fax  
CT - MRI 1.5T - RAYOS X - MAMOGRAFÍA DIGITAL  
SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL  
SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

**MEDICINA NUCLEAR**  
RICARDO J. SEIN NÁJERA, M.D.  
787 622-7333 Fax 622-7332  
Cardiología Nuclear Tecnología Híbrida SPECT-CT  
Tiroides, Paratiroides, HIDA, Galio, Renal y Bone Scans  
Tratamiento con Yodo Radioactivo  
para Hipertiroidismo y cancer de Tiroides

**Laboratorio Clínico San Francisco**  
LCSF Servicios a Domicilio y Empresas  
787-793-3686 y 793-3687

**San Francisco Rheumatology & Arthritis Center**  
Dra. Carmen Yolanda Pagán  
Tel. 787-522-0246 y 674-5919  
Alquiler espacios para oficinas  
(787) 753-4631 763-4171 398-5708

**Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.**  
Board Certified Orthopedic Surgeon  
FAOS; FAOS  
Subespecialista en Cirugía Reconstructiva  
y mínimamente invasiva  
(787) 721-8994  
(787) 721-0021  
(787) 721-8995  
Ashford Medical Center Suite 110  
Calle Washington # 29  
San Juan, Puerto Rico 00907-1503  
healthyjointsforever@yahoo.com

**DR. EDGAR A. BELARDO MARRERO, DDS**  
Cirugía Oral y Maxilofacial  
Plaza Real Shopping Center  
Suite 308, Guaynabo  
Tel. 787-641-0273

**Juan A. Nevárez Marrero, M.D.**  
Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma  
Enfermedades y cirugía de los ojos  
Tel. (787) 751-2395/751-2493  
Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights  
Río Piedras, PR 00926